

*L'été se termine, la saison apicole aussi comme les récoltes elles sont le reflet d'un climat inhabituel.*

*Une période chaude précoce et sèche au printemps puis froid et pluvieux au milieu de l'été et nouvelles périodes chaudes et caniculaires en cette fin d'été.*

*Ce qui a rendu les conditions de travail plus pénibles et perturber le cycle de la ruche.*

### **Bilan saison 2023**

**Sortie d'hiver** les pertes étaient importantes 50 % dues aux varroas en grande partie.

**Au printemps** nécessité de refaire de nouveaux essaims, en prélevant dans de belles colonies, cadres et abeilles.

**Mai, juin** temps favorable, récolte de miel de printemps.

Puis forte période essaimage réduisant la population dans les ruches.

**Floraison de l'acacia** avec de grosse chaleur et les fleurs y étant sensibles, des colonies affaiblies par l'essaimage, malgré ces conditions difficiles une récolte a été correcte.

**Pour le miel de forêt** le temps a été variable.

**Petit récolte de châtaignier et de forêt.**

**Récolte correcte de tilleul**, mais éprouvant avec le déplacement de 50 ruches dans le parc naturel régional de l'Oise.

**Pour le miel fleurs d'été** période de grosse chaleur et variable avec un résultat mitigé, selon les ruchers, petite récolte.

Au vu du bilan de cette saison et malgré des frais de fonctionnement toujours en augmentation (pot, énergie, carburant...) dû à une inflation qui touche tout le monde, je décide de ne pas augmenter les tarifs.

Le pot de 500 gr reste à 9 euros.

La récolte de printemps ayant été belle, le pot de 1kg sera à 10 euros (le but est d'en faire profiter les Amapiens tout en me soutenant, ce fut une partie importante de la récolte cette année.)

*Pensez en faire profiter à vos proches, vos collègues....*

*Autrement j'ai toujours l'objectif de limiter mes déplacements en favorisant le regroupement des livraisons dans la mesure du possible, cela implique des commandes groupées et la prise en charge de certaines distributions par les référents ou Amapiens, comme cela se fait déjà occasionnellement dans certaines Amap, le but est d'éviter des déplacements pour réduire le temps passé sur la route, les risques et les frais occasionnés, mais aussi de prendre sa part afin de réduire son impact écologique et climatique.*

*Pour les dates de distributions la majeure partie sera en novembre et décembre, me contacter pour commencer à bloquer des dates.*

Au plaisir de se revoir, amicalement,

Rémi